



Área de Cultura

## MÁS DE 20 BANDAS MALAGUEÑAS SE SUBEN A LOS ESCENARIOS EN LA SEGUNDA EDICIÓN DE 'MORAGA SOUND', UNA OFERTA MUSICAL GRATUITA AL AIRE LIBRE

Entre el 22 de agosto y el 24 de septiembre se celebrarán 8 conciertos de indie, pop, rock, punk, r&b, hip-hop o música Dj en los auditorios Eduardo Ocón, Playa Virginia y Parque Héroes de la Batalla de Teatinos

Este ciclo es una de las propuestas municipales basada en la participación de músicos malagueños de estilos muy variados

05/08/2021.- 'Moraga Sound' es un programa del Área de Cultura, que llega a su segunda edición, compuesto por 8 conciertos en el que grupos y bandas locales van a ser los protagonistas. Diferentes estilos como hip-hop, punk, indie, rock o pop sonarán en las noches malagueñas. Así, entre el 22 de agosto y el 24 de septiembre habrá espectáculos musicales gratuitos en tres auditorios al aire libre de la ciudad: Eduardo Ocón (Distrito Centro), Playa Virginia (Distrito Este), y en el Parque Héroes del Combate de Teatinos (Distrito Teatinos). Este ciclo ha sido presentado esta mañana por la concejala de Cultura, Noelia Losada, y el concejal del Distrito Este, Carlos Conde; acompañados del director regional de Hostelería Sur de Mahou-San Miguel, Nacho Barbulo; Leopoldo Merida de Doctor Watson, responsable de la coordinación y programación del festival; y músicos participantes en los conciertos.

Diez Negritos, Motel Caimán, Betamax, No Picky o Gran Premio son algunos de los artistas que se encuentran en el cartel de este ciclo que va a llegar a los distritos de El Palo, Teatinos y Centro, con un espíritu de descentralizar la cultura y en una apuesta más por los artistas locales. La segunda edición de 'Moraga Sound' cuenta como patrocinador principal con Cervezas San Miguel.

La programación y las fechas están condicionadas al cumplimiento estricto de las directrices de las autoridades. Los espectáculos se celebrarán siempre con suficientes medidas higiénico-sanitarias que garanticen la salud de público, artistas y personal de los espacios escénicos. Para garantizar que estas medidas se cumplan, el Área de Cultura tiene previsto contar con los servicios de control de aforo, así como de personal que vele porque estas medidas se cumplan. A pesar de que los conciertos se van a realizar en espacios al aire libre, será obligatorio el uso de mascarillas durante el espectáculo, así como el distanciamiento entre personas. Desde el propio Ayuntamiento, se apela a la





conducta responsable del público, con el fin de disfrutar con plena seguridad de estas veladas musicales.

## **SAN MIGUEL**

El festival 'Moraga Sound' cuenta con Cervezas San Miguel como patrocinador principal. La marca de cerveza se mantiene fiel a su compromiso con la cultura y con la continua dinamización de la ciudad apoyando las diferentes iniciativas que desde el Ayuntamiento promueven con este fin. Bandas locales que comparten el espíritu inquieto de la cervecera llenarán de música diferentes espacios al aire libre de la capital.

**MORAGA SOUND 2021**  
**DEL 22 AGOSTO AL 24 SEPTIEMBRE DE 2021**  
**CONCIERTOS AL AIRE LIBRE DE JÓVENES ARTISTAS MALAGUEÑOS**  
**20:00 a 23:00 h.**

**AUDITORIO EDUARDO OCÓN**  
**AUDITORIO PLAYA VIRGINIA**  
**AUDITORIO PARQUE HÉROES DE LA BATALLA DE TEATINOS**

## **PROGRAMA**

**AUDITORIO EDUARDO OCÓN**  
**Paseo del Parque s/n - Málaga-Centro**

### **22 DE AGOSTO**

Inauguración programa  
20:00 a 23:00 h.

#### **P. MEDHI JONG + DJONG**

Hip-hop

Pablo Medina, conocido como "P.MEDHI", lleva más de media vida haciendo Rap, este último año ha estado más activo que nunca regalando barras bravas a nuestros oídos. Temas de la mano con Perea, A Darknezz o Maph entre otros junto a Djong en el beat, vienen pisando fuerte y con ganas de romper el panorama.

#### **MILENARI + Dj TALICUÁ**

Hip-hop

Diego Gallardo, conocido como "Milenari", es un chico de Málaga, vinculado con el mundo del skate y desde hace poco, con el de la música. Lleva toda la vida escribiendo letras, de carácter introspectivo y crítico, pero ahora es cuando ha empezado a publicar su obra. Aprendió a producir beats de Hip-Hop y a acoplar sus letras con instrumentos en acústico. Actualmente dedica su tiempo completo a crear, combinando el talento de los músicos que se cruza en su camino.

#### **LAIRA + Dj SCENO + Bailarines**

Hip-hop





Laira es la exaltación de Laura García, una artista andaluza que debutaba en 2018 con su primer lanzamiento captando la atención de los medios más punteros del panorama. Aprendiendo y expresándose mediante la cultura del rap desde niña, la artista malagueña comenzó a la temprana edad de diecisiete años a viajar y residir en ciudades en las que ha ido forjando su identidad en la música mientras se daba a conocer. Laira, apuesta por ritmos latinos, r&b y rap/hiphop, donde podemos percibir sin lugar a dudas, que es una mujer con mensaje claro que ha venido a quedarse en el panorama urbano teniendo mucho que decirnos. A día de hoy, Laira a compartido sonido de forma selectiva con el grupo Afrojuice195, y escenario con artistas del panorama nacional como Lola Índigo, Henry Méndez o Cruz Cafune.

#### **4 DE SEPTIEMBRE**

20:00 a 23:00 h.

##### **FAUCES**

Pop

“Fauces es un grupo de música pop con pintas de indie. Hacemos canciones pegadizas en busca del *hit*, pero al final siempre hay una historia detrás. Lo que queremos es universalizar la mierda que pasa en nuestras vidas a través de la música, encontrar lo épico en lo cotidiano y compartirlo con los demás. Somos un grupo *queer*, un alter ego, una drag queen performática que sustituye a nuestro Clark Kent de cada día para darlo todo sobre el escenario. Para nosotros, tocar es transmitir, vibrar, sentir, y justamente en eso consiste la *#fantasíapop*.”

##### **GRAN PREMIO**

Pop

Gran premio es una banda de pop/rock de estilo indie, formada por Álvaro, voz y guitarra, Víctor al bajo, Nete a la guitarra y Antonio a la batería. Habiendo formado parte de distintas bandas desde hace mucho tiempo, tales como Los Jarvis o Stone pillow, en febrero de 2020 nos pusimos en contacto para crear una nueva banda. Desde los primeros ensayos se puso de manifiesto la afinidad y la química que teníamos, así como el mismo gusto por nuestras bandas preferidas, la misma energía tocando, y el concepto de banda que buscábamos. Influenciados por el power pop, el noise pop, el shoegaze y el indie rock, es decir, guitarras eléctricas muy presentes y líneas de voz melódicas, lo que nos gusta definir como "Pop guitarrero".

#### **5 DE SEPTIEMBRE**

20:00 a 23:00 h.

##### **MAENOBA**

Indie

Maenoba es una banda de pop/rock alternativo con tintes atmosféricos. En sus temas se acentúan los ritmos buscando sonidos envolventes a través de pinceladas de dream pop, noise y rock. Maenoba nace en Málaga a lo largo de 2018 trabajando en diversas estructuras previas para ir dando forma a los temas, buscando la homogeneidad y sentido a las canciones. Uno de los sonidos más característicos es el uso del delay que encontramos en las





guitarras etéreas acompañadas de ritmos contundentes de distorsiones que evocan a la época grunge.

## REVOLUTA

Pop

Rafa Insausti ( ex-Dry Martina, Free Soul Band, The Hula Hula's ) y Ana Villalba ( Petiswing y Anachronic ) conforman el nuevo grupo malagueño Revoluta. En 2020 editan su primer disco ( Revoluta, Rev Records 2020), 10 canciones en inglés donde se dejan ver las influencias del pop clásico desde The Beatles, The Carpenters y Neil Young hasta el actual, más psicodélico, de grupos como Rufus T. Firefly, Parcels y Tame Impala. Actualmente están preparando su segundo álbum donde se están adentrando en sonidos más electrónicos jugando con samplers, sintetizadores y delays que, junto a sus guitarras, teclados y armonías vocales conforman el sonido Revoluta.

## SATELITREX DJ

Indie pop

### 12 SEPTIEMBRE

20:00 a 23:00 h.

## FEO BAND

Pop-rock

“Miguel, Fran, Ángel y JuanDi dan vida a FEO 4.0. Como todo en la vida, existe un 'porqué'. Cuestión de supervivencia... En verano de **2011**, Juan Solano y JuanDi se encuentran en un festival por tierras de Ojén, recuerdan tiempos pasados y retoman la actividad musical. He ahí que deciden verse para presentar unas canciones que se gestaban en la *testa* de JuanDi y, en pocos días, ya estaban buscando músicos para el proyecto. Hacia noviembre se suman Fran Ruiz e Idamor Fernández y comienza la historia de **FEO**”

## IGNORENTES

Rock

*Ignorentes* es una banda malagueña de rock que nace en 2017 y que combina buena música, un elegante buen humor y mucha complicidad en el escenario. Covers de rock español e internacional, mezclado con mucho funk que hace que (sin perder la fuerza de la música rock), la música sea apta para todos los públicos y muyailable. Repertorio de música muy reconocible por todos, versionado con un estilo muy personal. También incluye en su repertorio temas propios, compuestos pensando en un directo potente y festivo

## NO PICKY

Punk

“No Picky somos una banda genuinamente malagueña. Nuestro primer concierto lo dimos en 1994, aunque ya llevábamos un tiempo ensayando y afinando la formación. Era una época que vio una edad dorada del punk rock a nivel internacional. Un recopilatorio de Wild Punk Records, “They’re played punk rock Vol.1” nos dio la oportunidad de darnos a conocer y pronto (1997) sacamos nuestro primer 7” “Road to Beach “ (WPR)”



## JORGE DJ

Su nombre es Derribo Pinchadiscos. Lleva 15 años pinchando en vinilos por Málaga y alrededores. Como El Bunker, Cochera Cabaret cuando estaba en el centro, Kama bar, Bonvivant Beer, Flor de lís, Hornillero, Fiesta del Dragón (2004) jugando con gran variedad de géneros como Rock, Rock & Roll, surf, garage, funk .

**AUDITORIO PLAYA VIRGINIA**  
**C/ Playa Virginia s/n - Málaga-Este**

**17 SEPTIEMBRE**

20:00 a 23:00 h.

## MOTEL CAIMÁN

Pop-rock

Motel Caimán nace en marzo 2010 de la unión de músicos de las bandas españolas MClan, Los Caimanes y En Trance. En la actualidad está formada por los miembros fundadores Adolfo Caimán (voz y guitarra), Álvaro Cebrián (bajo) y Manuel Olmo (teclados y guitarra) a los que se unió con posterioridad el guitarrista Canío Reus y más recientemente el baterista Dani Cuenca. Cuentan con dos álbumes en su haber 'La Puerta de Atrás' y 'La Canción del Mar'. La banda de rock se caracteriza por un cuidado y contundente directo en el que todos sus miembros ponen todo su buen hacer al servicio de las canciones. Adolfo Caimán es el autor de los temas y líder de Motel Caimán. En la actualidad, a la espera de poder presentar su último álbum que se ha visto truncada por la pandemia, ya están inmersos en la producción de nuevas canciones

## EL ZURDO

Pop-rock

Alejandro Meléndez Campos, alias 'El Zurdo' nació en Málaga un 26 de enero de 1982. Artista multidisciplinar, guitarrista, cantante, productor, letrista, poeta, articulista y vividor. El Zurdo se maneja igual de bien con la guitarra que con el tintero, llevando al límite ambas disciplinas, letra y música van de la mano surcando con paso firme las aguas de los estilos de los que ha bebido y controla a la perfección, una mezcla irresistible de música de raíz, rock adulto, country, swing, rancheras, cumbias, pop sofisticado e incluso la vena flamenca con todos los galones, pues le corre por su sangre. La banda la conforman Alfo López al bajo, Manuel Moles al piano y al Hammond y Dani Cuenca a la batería.

## SARRIA

Rock

Hay dos palabras que decir en favor de Sarria: compromiso y entrega. Nacho Sarria ha mantenido la fe en el rock and roll, se ha comprometido con él y se ha entregado a la idea romántica de que la hermosa música que ha creado tenía que servir para marcar la diferencia, para romper una lanza por su libertad personal y para contar su visión sobre su vida y lo que pasa en ella. Con cada



canción estrenada, el jovencísimo Sarria ha ido no solo encaramándose en la pole position de (gratas) revelaciones de la temporada.

## **24 SEPTIEMBRE**

20:00 a 23:00 h.

### **SOY LA PLAYA**

Indie-Pop

Según la revista Forbes, hacen pop casero. Según los propios integrantes, son tan sólo unos mercenarios tocando para el proyecto de Pepe Medina, bajista de Airbag. Si escuchas sus canciones que son historias corrientes en el imaginario del barrio de Pedregalejo, te darás cuenta de que en directo tocan más rápido. Están guais.

### **MONTE VENTURA**

Pop

Monte Ventura es una banda malagueña de pop independiente, formada por David, Rosario, Ernesto y Javi; reúne al músico David Verge y a componentes de otras bandas locales como Hawaii Five, Negroazulado y Static Band. Su primer E.P. está grabado y mezclado en Green Cross Studio (Málaga), en junio de 2019, y masterizado en Kadifornia Mastering (El Puerto de Santa María). En noviembre de 2019 graban dos nuevas canciones: "La Historia" y "No", en forma de vídeos en directo, que se pueden ver en su canal de youtube. Sus canciones han sonado en programas como "La Merienda", de Canal Extremadura Radio, conducido por el director del festival Contempopránea, o "Universo Scallie", de Radio 3. Han tocado en eventos como la Feria del Mar de Málaga o la presentación del Oh, See! Fest, y en 2020 lanzarán nuevo e.p, que presentarán en varios sitios como el CpopClub 2020 de Málaga (evento oficial del festival Contempopránea) o el nuevo Brisa Festival.

### **PEDRO DJ**

Indie

**AUDITORIO PARQUE HÉROES DE LA BATALLA DE TEATINOS**  
**Plaza Manos Unidas. C/ Orson Welles con Avda. Lope de Vega - Teatinos**

## **11 SEPTIEMBRE**

20:00 a 23:00 h.

### **DLUNA**

r&b

Aunque posee una voz originalmente flamenca, la música de Dluna está influenciada por distintos estilos como el R&B, el reggaeton, el pop latino ó el rap. Con su primer single, «Volverte a ver», Dluna se convertía en una de las grandes promesas de la escena urban underground nacional. «SDMN» ha sido el tercer single de Dluna, cuya esencia rompe fronteras mezclando así el





sonido sensual y provocativo del RNB americano con el léxico y la jerga Española. «SDMN» relata una historia de amor basada en hechos reales que tiene como objetivo erizarte el pelo a través de su adictiva melodía y su atrevida letra, transportándote así a aquellas noches salvajes donde la oscuridad y la sensualidad eran la mejor compañía.

### **JACMAN + Dj WHITTHREE**

Hip-hop

Jacobo Martín, más conocido como Jacman, es un rapero y filmmaker malagueño. Su música se caracteriza por un tono profundo e introspectivo, con referencias muy marcadas del hip-hop noventero, pero manteniendo un estilo propio. Su lírica es cruda y sincera, con retoques reivindicativos y de crítica social, a la par que sensible y filosófico.

**18 SEPTIEMBRE**

20:00 a 23:00 h.

### **SCANDINAVIA**

Indie

Basan su estilo en un pop de guitarras sucias y voces con melodías, podríamos decir que se enmarcan dentro del indie, en concreto dentro de los sonidos de la música independiente nacional.

### **DIEZ NEGRITOS**

Pop

Jorge y Eduardo se conocieron en un estudio de grabación de un amigo común (año 96). Jorge le pasó a Edu unas canciones que tenía grabadas en una cinta y meses después ya trabajaban juntos. Primero Edu se dedicó a arreglar las canciones y preparar algunas maquetas para ver si a Jorge le gustaba su forma de trabajar. Cuando Jorge escuchó las canciones pasadas por el pequeño estudio que Edu tenía en casa, se dio cuenta que aunque al principio no lo pensaran, estaba naciendo: Diez Negritos. Entregados a los sonidos de sur, siempre han tenido una elegancia a la hora de exponer sus temas y de arreglarlos.

### **BETAMAX**

Indie-pop

BETAMAX es un proyecto nacido en Málaga en 2013, formado por Mónica Díaz (Voz) y Miguel Ángel Bárcenas (Compositor y Guitarra). Temas propios en castellano, influenciados por la música beat, surf, ye-yé, el sonido Motown y el pop de los '60 en general.

